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ДЕТСТВО С БОГОМС ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

Крещение троих молодых людей
стало благословением 
для общины «восточная»



верЬте ПророКам его

Пойдите и отдохните    
         немного 

«Он сказал им: пойдите вы одни 
в пустынное место и отдохните немного»

 Мк. 6:31



верЬте ПророКам его

Возвратившись из своего миссионерского 
путешествия, апостолы собрались к Иисусу и рассказали 
Ему все, что сделали и чему научили. “Он сказал им: 
пойдите вы одни в пустынное место и отдохните 
немного. Ибо много было приходящих и отходящих, так 
что и есть им было некогда”. 

Ученики пришли к Иисусу и рассказали Ему обо 
всем. Близость между Христом и учениками побудила 
их открыть Ему все: удачи и промахи, удовлетворение 
плодами своего труда и горечь от сделанных ошибок, 
собственные недостатки и слабости. Выйдя впервые 
благовествовать, они не раз ошибались, и когда 
искренно рассказали Христу о своих переживаниях, Он 
понял, что они нуждаются в подробных наставлениях. 
Не ускользнула от Его внимания и их усталость. 

Но там, где они находились, невозможно было 
найти уединение, “ибо много было приходящих и 
отходящих, так что и есть им было некогда”. Люди 
толпились вокруг Иисуса, желая исцелиться и услышать 
Его наставления. Многие тянулись к Нему, видя в Нем 
Источник всех благословений. Многие из тех, что 
толпились вокруг Христа, надеясь обрести драгоценное 
здоровье, принимали Его как своего Спасителя. Те 
же, кто еще боялся из-за фарисеев исповедовать 
Его, были обращены при сошествии Святого Духа, и 
перед разгневанными священниками и правителями 
исповедовали Его Сыном Божьим. 

Теперь же Христос хотел удалиться и побыть вместе 
со Своими учениками — о многом желал Он с ними 
поговорить. Трудясь самостоятельно, они встретились с 
нелегкими испытаниями и выдержали их. Раньше они во 
всем советовались со Христом, а, оказавшись без Него, 
порой они испытывали такие трудности, что не знали, 
как поступить. Труд вдохновлял их: ведь Христос послал 
их не одних — с ними был Его Дух, и через веру в Него 
они сотворили множество чудес. Но теперь они сами 
нуждались в Хлебе жизни. Необходимо было побыть 
вдали от людей, пообщаться с Иисусом и получить 
наставления на будущее. 

Он сказал им: “Пойдите вы одни в пустынное место 
и отдохните немного”. Христос полон нежности и 
сострадания ко всем служащим Ему. Он стремился 
показать Своим ученикам, что Господь требует не 
жертвы, но милости. Они полностью отдавались трудам 
на благо людей. Это истощило их физические и духовные 

силы, и теперь им требовался отдых. 
Когда ученики видели успех своей работы, был 

соблазн приписать это себе и, взлелеяв духовную 
гордыню, поддаться искушениям сатаны. Им 
предстояла огромная работа, и, чтобы осуществить все 
предназначенное, им нужно было прежде всего понять, 
что сила их — от Бога. Подобно Моисею в пустыне 
Синайской, подобно Давиду на холмах Иудеи или Илии 
у потока Хорив, ученики должны были отрешиться 
от своих дел и в общении со Христом, с природой 
исследовать свои сердца. 

В то время как ученики совершали миссионерское 
путешествие, Иисус посетил другие города и селения, 
проповедуя Евангелие Царства. Тогда-то Он и услышал о 
смерти Крестителя. Это живо напомнило Ему о том конце, 
который приближался и для Него. Тучи быстро сгущались 
над Его головой. Священники и раввины искали случая, 
чтобы предать Его смерти, соглядатаи ходили за Ним по 
пятам, и повсюду составлялось множество заговоров с 
целью убить Его. Вести о проповеди апостолов в Галилее 
достигли Ирода и обратили его внимание на Иисуса и Его 
деяния. “Это Иоанн Креститель, — сказал он, — воскрес 
из мертвых”. Ему захотелось увидеть Иисуса. Ирод все 
время опасался переворота, который свергнул бы его с 
престола и освободил еврейский народ от римского ига. 
В народе зрело недовольство и возмущение. Было ясно, 
что общественное служение Христа в Галилее не могло 
долго продолжаться. Приближались страдания Христа, 
и Он хотел побыть вдали от шумной, беспорядочной 
толпы. 

С печалью в сердцах ученики Иоанна похоронили 
изуродованное тело своего учителя. Затем они “пошли, 
возвестили Иисусу”. Эти ученики некогда завидовали 
Христу, когда Он, казалось, уводил народ от Иоанна. 
Заодно с фарисеями они порицали Христа за общение 
с мытарями на пиршестве у Матфея. Они сомневались в 
Его Божественной миссии, потому что Он не освободил 
Крестителя. Но теперь их учитель был мертв, они 
жаждали утешения в своем великом горе и наставления 
для будущих трудов и пришли к Иисусу, связав с Ним 
свою судьбу. Они также нуждались в тишине и покое 
для общения со Спасителем. 

 Э. Уайт.  Желание веков,
 гл. 38,39



ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО
ежедневный план чтения библии

 и трудов духа пророчества

 И ю н ь

Э. Уайт, Желание веков, 
38-39 гл.
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международные новости

Марш Мира провели 20 000 Молодых адвентистов 
в столице Бразилии

1 июня 2024 года около 20 000 молодых людей в 
синих футболках прошли маршем по улицам столицы 
Бразилии, г. Бразилиа. Участники шли 2 километра, 
распевая гимны и прославляя Бога, провозглашая 
скорое возвращение Иисуса Христа. Марш призывал 
доверять Богу как единственному источнику 
мира в современном мире, полном конфликтов и 
противостояния.

В ходе марша была проведена акция, когда участники 
марша взяли по 1-2 стиха из Библии и, одновременно 
декламируя, прочитали всю Библию за 20 секунд.  

У дворца правительства молодежь вознесла молитву 
за все страны. Организатор мероприятия пастор Пауло 
Празерес подчеркнул, что главная цель марша – 
показать веру в живого Бога, основанную на Библии, и 
желание поделиться надеждой на встречу с Ним.

Источник: https://adventist.news/
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Саммит лидеров 
протеСтантСких церквей роССии

С 4 по 6 июня 2024 года в Санкт-Петербурге 
на площадке гостиницы «Азимут» прошел 
саммит лидеров протестантских церквей России, 
приуроченный к юбилейному сотому заседанию 
Консультативного совета глав протестантских 
церквей России. В мероприятии приняли участие 
лидеры евангельских христиан-баптистов, 
адвентистов седьмого дня, пятидесятников, 
лютеран, евангельских христиан - представители 
традиционных для России протестантских 
деноминаций. Официальными гостями саммита 
стали главный советник Департамента по вопросам 
религиозных объединений Администрации 
Президента Российской Федерации Александр 
Терентьев и главный советник по вопросам 
религиозных объединений Администрации 
губернатора Санкт-Петербурга Владимир Иванов, 
которые зачитали официальные приветственные 
послания участникам саммита, а также выступили 
с пожеланиями успехов в дальнейшем служении 
протестантов России. 

После официального открытия саммита в первый 
день для всех участников была организована 
экскурсия в лютеранскую церковь «Анна-Кирха». 
Эта церковь за последнее время стала для гостей 
Санкт-Петербурга настоящей визитной карточкой. 
Анна-Кирха — это старинная лютеранская церковь, 

основанная в начале XVIII века еще при 
Петре I. Сегодня зданию церкви «Анна-
Кирха» почти 300 лет. В советское время 
в здании разместили кинотеатр, а после, 
в начале 90-х там располагался известный 
в Ленинграде рок-клуб. После пожара в 

конце 90-х здание долгие годы пустовало, а потом было 
передано историческим владельцам – лютеранской 
общине Церкви Ингрии. Под руководством молодых 
лидеров Церкви Ингрии епископа Ивана Лаптева и 
пастора Евгения Раскатова верующие создали артгруппу 
«Зерно», которая собрала творческих и талантливых 
молодых людей, воодушевленных целью проповеди 
Евангелия жителям и гостям Санкт-Петербурга. На базе 
сгоревшей кирхи был реализован интереснейший арт-
проект, который сегодня ежегодно привлекает тысячи 
гостей и жителей северной столицы. Современные 
и привлекательные, прежде всего, для молодежи 
инсталляции, выставки и концерты, которые регулярно 
проводятся в старинной кирхе, рассказывают о 
библейских сюжетах и Спасителе Иисусе Христе. 
Благодаря этому проекту в общину лютеран Церкви 
Ингрии ежегодно приходят более 50 человек. За 
несколько лет община, первоначально насчитывавшая 
чуть более десятка человек, выросла в несколько 
раз. Сегодня это свыше двухсот активных верующих 
лютеран, средний возраст которых составляет 25-
35 лет. Экскурсия в церковь «Анна-Кирха» стала для 
участников саммита наглядным примером того, 
как можно проповедовать о Христе современному 
человеку.

Во второй день саммита состоялось юбилейное 
100-ое заседание Консультативного Совета Глав 
Протестантских Церквей России, созданного в 2002 
году руководителями адвентистской, баптистской, 
пятидесятнической церквей для общения и 
взаимодействия лидеров протестантских церквей 
России. За почти четверть века своей работы КСГПЦР 
стал известной в России площадкой диалога между 



ЦЕРКОВЬ И ОБЩЕСТВО

протестантами и обществом, реализовавшей 
много больших межконфессиональных проектов, 
среди которых Национальный молитвенный 
завтрак (сегодня Национальная духовная трапеза), 
Социальная концепция протестантских церквей 
России, Саммит глав протестантских лидеров 
России и другие. Основной темой юбилейного 
заседания КСГПЦР стала проповедь в российском 
обществе библейских духовных ценностей. Эта 
тема приобрела особую актуальность после 
подписания в ноябре 2022 года Президентом 
России Указа №809 «О государственной политике 
по сохранению и укреплению традиционных 
российских духовно-нравственных ценностей», 
а также объявленному Президентом в 2024 году 
«Году семьи». На торжественном мероприятии 
также обсуждались вопросы развития работы 
КСГПЦР на региональном уровне, новая 
редакция документа «Социальная позиция 
протестантских церквей России», проект создания 
музея протестантизма и работы христианского 
телеканала «Телеканал Благой Вести (ТБВ)». 

Последний день саммита был посвящен 
работе Фонда «Национальная духовная трапеза», 
в совет которого входят лидеры протестантских 
церквей России. Фонд организует ежегодное 

мероприятие «Национальная духовная трапеза» и 
другие значимые мероприятия межконфессионального 
и государственно-конфессионального диалога. 
Руководитель фонда Андрей Гайдамака поделился 
планами, а лидеры церквей внесли свои ценные 
предложения по его работе.

На саммите была представлена большая делегация 
пасторов и руководителей Церкви Христиан 
Адвентистов Седьмого Дня: Олег Гончаров, Александр 
Жуков, Святослав Музычко, Борис Протасевич, Анатолий 
Зубач, Сергей Кемяшов, Евгений Екимов, Павел 
Гончар, Николай Смагин, Иван Язловицкий. Пасторы 
адвентистской церкви приняли самое активное участие 
во всей программе саммита. 

Участие адвентистских пасторов в подобных 
межконфессиональных и общественных мероприятиях 
создает уникальную возможность для знакомства 
с учением и деятельностью адвентистской церкви 
религиозных и общественных лидеров России, обмена 
опытом социального и духовного служения, реализации 
значимых проектов, защиты религиозной свободы и 
прав верующих.

Олег ГОНчАРОВ, 
генеральный секретарь РАРС, 

член Совета  при Президенте РФ 
по взаимодействию с религиозными организациями



Крещение в МинсКе и Бресте

Крещение, пожалуй, самое радостное событие в жизни церкви, 
возвращающее к её миссии, а значит, к цели её существования. 
В субботу 1 июня к общине по ул. Васнецова, 32 г. Минска через 
водное крещение присоединились не просто спасённые, а целая 
семья, пожелавшая продолжить свой жизненный путь в мире и 
завете со Христом. В следующую субботу состоялось поздравление 
Алексея и Ангелины и принятие их в члены церкви. Община 
молится о том, чтобы Бог благословил супругов и их маленькую 
дочку на пути спасения и помог быть в тесном общении с Ним!

Крещение состоялось и в субботу 8 июня в общине г. Бреста 
по ул. Мошенского, 66. Двое молодых людей вступили в завет 
с Богом через обряд крещения в живописном месте на берегу 
притока Брестского моря. В сердцах свидетелей этого чудесного 
события царили ликование и торжество, казалось, всё творение 
радуется происходящему! После крещения брата и 
сестру тепло поздравили члены церкви и вручили 
им памятные подарки. Завершилось крещение 
общим братским обедом на лоне природы. 

Отдел информации 
Белорусского Униона Церквей

ЖИЗНЬ ПОСВЯЩАЮ ТЕБЕ

Завет с Богом заключили молодые люди в адвентистских общинах 
двух городов Беларуси – Минске и Бресте. Для членов церкви эти 
дни стали по-особому праздничными и запоминающимися.



ЖИЗНЬ ПОСВЯЩАЮ ТЕБЕ

Крещение в МинсКе и Бресте Семь человек приняли крещение 
поСле программы 
«Экология души» в Йошкар-оле

Более 40 человек посетили программу «Экология души» в Йошкар-
Оле. На программе, которая состояла из 12 встреч, говорили о том, 
как библейские принципы помогают человеку сохранять физическое 
и духовное здоровье. 

Встречи проходили еженедельно по субботам 
в дружеской атмосфере за чашкой чая. Спикерами 
программы выступили инструктор лечебной 
физкультуры, медицинская сестра, профессиональный 
массажист Лия Ауз (медицинская часть) и христианский 
журналист, сертифицированный инструктор ЗОЖ и ГТО, 
директор магазина-кафе здорового питания «чечевица» 
Наталья Воронина (духовная часть). Ведущие программы 
раскрывали ее участникам духовные истины, которые 
помогают людям построить взаимоотношения с 
Творцом. На последней встрече прозвучал призыв 
ко крещению, и семь человек выразили желание 
заключить завет с Богом. Это решение для каждого 
крещенного было не случайным. В результате активного 
служения членов адвентистской церкви многие имели 
возможность убедиться в преимуществах здорового 
образа жизни, который ведут адвентисты седьмого 
дня, а также узнать основы библейского учения. Об 
этом свидетельствуют и опыты обращения участников 
программы “Экология души”. Вот некоторые из них: 

Надежда. Подруга-адвентистка, зная, что Надежда 
испытывает проблемы со спиной, пригласила ее 
посещать программу «Здоровый позвоночник». 
Надежда почувствовала реальную помощь от 
физкультуры и советов по здоровому питанию. В 
конце программы Надежда получила приглашение 
расширить свои знания в области духовного здоровья 
на программе «Экологии души». Посетив программу, 
она от души полюбила Иисуса.

Наталья. Впервые узнала о магазине здорового 
питания «чечевица», организованного членами 
церкви, когда магазин пригласили стать спонсором 
кофе-брейка на встрече «Бизнес-леди Марий Эл». 
Воспользовавшись приглашением, прозвучавшим 
на этой встрече, и будучи очень активным 

человеком, Наталья за два года посетила лагерь 
здоровья, программу по эмоциональному здоровью, 
адвентистский центр здоровья «Высоково», регулярные 
встречи клуба «Здоровье», которые проводились в 
магазине сотрудниками АНО ОПЦ «Ключи к здоровью», 
и программу «Здоровый позвоночник». Она изучала 
книгу пророка Даниила, а программа «Экология души» 
поставила точку в ее решении следовать за Господом.

Геннадий. Пришел в адвентистскую церковь еще 
в конце 90-х годов, но более 10 лет назад перестал 
посещать собрания. За эти годы его здоровье 
пошатнулось, и когда одна из сестер во время случайной 
встречи пригласила Геннадия на программу «Экология 
души», он согласился прийти. На программе он был 
очень впечатлен лекциями о физическом и духовном 
здоровье. Услышав призыв к крещению, Геннадий 
первым вышел вперед и сказал: «Я с вами!»

Алексей. Молодой 16-летний юноша воспитывался в 
семье адвентистов. Но, по его словам, на его решение 
принять крещение повлияла не только христианская 
жизнь его родителей, но и обучение в христианской 
школе «Нарния», которая уже 7 лет работает в Йошкар-
Оле. Во время программы «Экология души» Алексей 
совершал служение звукооператора. По завершении 
программы принял решение заключить завет с Богом.

Торжественное служение крещения состоялось 18 
мая. На нем были крещены 7 человек. Все, принявшие 
крещение, активно посещают субботние богослужения. 
А в помещении магазина-кафе здорового питания 
«чечевица» продолжают проходить встречи по 
изучению Библии.

Людмила ЯБЛОчКИНА,
директор АНО ОПЦ «Ключи к здоровью»

Юлия СИНИЦыНА, 
Отдел информации Волго-Вятского объединения



ЖИЗНЬ ПОСВЯЩАЮ ТЕБЕ

9 июня московская община «Восточная» провела 
особое богослужение на природе. Программа включала 
в себя торжественную часть, пение, совместный обед на 
свежем воздухе, общецерковную викторину, активные 
игры на природе, в которых принимали участие дети, 
молодежь и пожилые люди. А основным событием 
дня стало крещение троих молодых людей. Радостью и 
благодарностью Богу наполнились сердца собравшихся 
в этот особый праздничный день!

Крещение троих молодых людей 
стало благословением для общины 
«восточная»

Каждый из собратьев внёс свою 
лепту в подготовку этого праздника, 
украшая площадку, накрывая на стол 
и проводя совместные мероприятия. 
«Как хорошо и как приятно жить 
братьям вместе!» (Пс. 132:1-3).

Отдел информации 
общины «Восточная»



ЮБИЛЕЙ ЦЕРКВИ

Встретить юбилей образования адвентистской церкви в 
Барнауле собрались не только члены церкви, но и гости из 
других городов и стран: Новоалтайска, Тальменки, Бийска, 
Новосибирска, а также из Германии. Субботнее утро 
началось с традиционного приветствия и молитвы пастора 
церкви – Собора Ивана Степановича. Всё торжественное 
богослужение сопровождалось пением псалмов и 
прославляющих гимнов в исполнении Новосибирского 
хора, сольных и групповых пений сестер из Новоалтайска 
и Барнаула.

Пасторы Р.А. Демко и А.С. Киселев через презентации 
представили исторический путь церкви со дня её основания 
в 1924 г. и до настоящего времени. В выступлениях они 
использовали слайды, фотографии, архивные документы 
и воспоминания очевидцев. Интересны были истории 
пионеров-адвентистов, которые стояли у истоков церкви в 
Барнауле (презентации в фотографиях можно посмотреть 
по ссылке: https://disk.yandex.ru/d/pZXvWFP09BTkqQ). 

Точная дата образования церкви неизвестна, но первые 
упоминания о ней в архивных документах встречаются 
30 мая 1924 года. В этот день было подано заявление 
по случаю приезда проповедника Ильи Гавриловича 
Горелика – разрешить Барнаульской группе адвентистов 
совершать богослужебные собрания с проповедями 
и песнопениями. На это заявление было выдано 
Алтгуботделом ОГПУ разрешение №381 (дата: 1924 год). 

Основываясь на данных архивных документов 
г. Барнаула, можно сделать вывод, что в 20-х 
годах прошлого столетия здесь уже была община 
Церкви адвентистов седьмого дня. История церкви 
затрагивает как трудные времена гонений, так и 
благодатные времена для распространения Божьей 
истины жителям Алтайского края.

В этот день было подготовлено много 
поздравительных речей. С приветственным 
словом и проповедью обратился ко всем 
присутствующим президент Восточно-Российской 
Союзной Миссии Моисей Иосифович Островский. 
Разделить поздравительное слово к общине также 
приехал Эдуард Викторович Булавчик, президент 
Центрально-Сибирской Миссии Церкви АСД, в 
состав которой входит и община Барнаула. 

Здание, где сейчас собирается церковь построено 
недавно, но уже с первых дней здесь активно 
совершается евангельское служение. В настоящее 
время работает христианский центр дополнительного 
образования, студия рисования «Рисуем 
вместе», кружок по робототехнике «Юный 
дроид», клуб «Умники», студия «Клубочек», 
мастерская рукоделия по бисероплетению. 
Кроме того, пастор И.С. Собор проводит 
добрачное консультирование и уроки по 
изучению Библии.

Миссия провозглашения Евангельской 
вести, несмотря на все препятствия, и спустя 
столетия продолжает гореть пламенем 
наследия Господа. Во все времена, как 100 лет 
назад, так и сегодня, Небесный Отец помогает 
Своим церквам стоять непоколебимо и 
оставаться маяком надежды для верующих 
по всему миру.

Отдел информации 
Центрально-Сибирской Миссии

Адвентистской общине бАрнАулА – 100 лет!
Субботнее утро 8 июня стало по-особому торжественным для 

адвентистов города Барнаула. Ровно 100 лет назад в Барнауле была 
образована первая община Церкви христиан адвентистов седьмого дня.



ПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

ЕвангЕльскую программу 
      провЕли в могилЕвЕ

Каждые выходные с 4 по 19 мая в г. Могилеве, 
Беларусь, проходила евангельская программа под 
названием «Пасха в прошлом, настоящем и будущем». 
Началом программы стало проведение 27 апреля 
музыкального концерта «Он воскрес». 

Программу посещали прихожане церкви, а также 
гости. Еженедельно каждый вечер по субботам и 
воскресеньям присутствующие могли не только 
вспомнить библейские истории, но и узнать новое 
из истории церкви, христианства и археологии – 
все, что связано с пасхальными событиями. Каждый 
раз на программе присутствующим предлагалось 
поучаствовать в библейских викторинах. На каждой 
встрече подчеркивалось, что главное для живущего 
человека – это доверие, верность и послушание 

Господу в следовании Божьей воле, 
так как благодаря Христу мы обрели 
спасение и надежду на вечную 
жизнь.

Организаторы программы 
благодарят Бога за то, что 
библейский взгляд на Пасху был 
настолько убедителен для гостей, 
что некоторые из них пожелали 
продолжить изучение Священного 
Писания.

Отдел информации 
Белорусского Униона Церквей



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

АДРА откликАется нА нужДы
        сельских жителей

По обыкновению, сначала гостей пригласили 
в церковь на духовную часть программы – 
для них звучало Божье слово и христианское 
пение. Затем посетителям были предложены 
продуктовые наборы, средства личной гигиены, 
а также большой выбор одежды и обуви.

В дружеской атмосфере и добром общении 
время пролетело быстро. Прощаясь, люди 
выражали надежду на новую встречу. 
Организаторы мероприятия радуются 
возможности послужить сельским  жителям, 
применяя метод Христа, и планируют новые 
благотворительные проекты для нуждающихся.

Отдел информации Белорусского Униона 
Церквей

В воскресенье 12 мая команда АДРА и волонтеры 2-й общины г. Пинска 
провели выездную Ярмарку доброты в д. Овсемирово Столинского района.



К обновлению супружесКого завета 
пригласили участниКов семейной встречи   
           в Ягодной полЯне

 Совместный семейный отдых, удаленный от 
городского шума, помогает обновить и улучшить 
отношения с Богом, ближними и между самими 
супругами. Подобные семейные встречи вдохновляют 
христианские семьи сделать акцент на крепость и 
неразрывность супружеских уз.

В пятницу директор Отделов семейного и 
женского служения Волжского объединения Жасмин 
Матевосян вместе с супругом Арменом провели 
знакомство пар друг с другом и задали основной 
вектор этого семейного мероприятия, показав 
библейскую основу семьи и разбирая некоторые 
важные тексты из Ветхого и Нового Заветов.

Гостями и основными спикерами семейной 
встречи в Ягодной поляне стали супруги Андрей и 
Ирина Козевы. В своих выступлениях они убеждали 
в необходимости каждого жить с мыслью о важности 
и безальтернативности крепких отношений в семье. 
Ведь за созданием каждого союза собравшихся стоял 
Сам Господь. Ирина Козева, руководитель Отделов 
семейного и женского служения Западно-Российского 
Союза, вовлекала всех собравшихся в обсуждение 
тем, связанных с конфликтами в семье, принятием 
друг друга и улучшением взаимопонимания. 
Семейные пары объединялись в группы и предлагали 
свои ответы на поставленные в темах вопросы.

Субботняя проповедь также была в контексте 
семейной тематики. Андрей Козев призывал 
собравшихся вовлекаться семьями в служение 
Господу – на примере Акилы и Прискиллы из 18 
главы книги Деяния своей семьей служить обществу в 
различных направлениях, согласно даров и талантов 
от Господа.  

Субботний вечер стал украшением всего мероприятия. 
Более двух часов семейные пары делились историями 
о начале взаимоотношений со своими половинками. 
Было много трогательных рассказов о том, как Бог 
вел их семьи, и, несмотря на трудности и испытания, 
благословлял и помогал им. Кульминацией встречи стал 
обряд обновления супружеского завета и обета верности. 
При зажженных свечах, в приятной атмосфере супруги 
молились и повторяли слова клятвы, призывая Господа 
продолжать благословлять и укреплять их семьи Своей 
силой и Духом. 

В воскресенье пастор-ветеран Евгений Марьян 
обратил внимание участников встречи на важность 
воспитания детей в русле показания примера со 
стороны родителей и сохранения вектора служения 
Богу и обществу. 

Пока взрослые участвовали в своих тематических 
обсуждениях, детей занимала Анастасия Борода. Она 
подготовила захватывающие игры, которые проходили 
в забавной и радостной атмосфере.

Мероприятие подарило христианским семьям 
еще одну возможность покориться Христу и начать 
все с чистого листа, призывая Бога укрепить их в Его 
любви. Ведь даже одна правильно организованная 
христианская семья является большим благословением 
и наглядной проповедью того, как Бог может спасать и 
благословлять людей по Своей милости и благодати.

Жасмин МАТЕВОСЯН,
руководитель Отделов семейного и женского служения

 Волжского объединения
Армен МАТЕВОСЯН,

пастор

СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

31 мая – 2 июня в Центре здоровья «Ягодная поляна» проходила 
встреча семейных пар адвентистских общин Саратовской области. 
Пятнадцать семей обучались искусству преодоления конфликтов, 
вместе отдыхали, участвовали в творческих мастер-классах и 
красивом обряде обновления супружеского завета. 



с любовью к людям

Социальное Служение 
     адвентиСтов ПинСка

19 мая команда волонтеров Центра взаимопомощи 
«Из рук в руки» г. Пинска, Беларусь, провела 
благотворительную акцию в городском поселке 
Телеханы Ивацевичского района. Руководством местной 
администрации было выделено место в центральной 
части города. А информация о том, что в этот день будет 
проходить благотворительная акция, была размещена 
в местной группе Viber, поэтому многие люди узнали 
заранее о запланированном мероприятии и пришли на 
встречу. Каждый нуждающийся смог выбрать для себя 
одежду и обувь. 

Но мероприятие не ограничивалось только раздачей 
одежды. «Мы старались познакомиться с людьми, 
которых интересуют духовные вопросы. Мы рассказывали 
им о том, что представляем Церковь христиан адвентистов 
седьмого дня г. Пинска, рассказывали интересующимся о 
служении церкви, с помощью Библии отвечали на вопросы 
людей. Мы очень рады тому, что на этой новой для нас 
территории Бог дал нам возможность провести такое 
мероприятие», – рассказывают организаторы и участники 
благотворительной акции.

Отдел информации Белорусского Униона Церквей



25 мая в общине адвентистов г. Слонима, 
Беларусь, прошёл творческий вечер автора 
христианской музыки Аллы Петровны Литвиненко, 
которая является членом адвентистской церкви. На 
служении присутствовали гости из Лиды, Гродно, 
а также коллеги Аллы Петровны из музыкальной 
школы: директор, заместитель директора и педагог 
по гитаре. 

В программе служения прозвучало 12 духовных 
гимнов, написанных Аллой Петровной и исполненных 
хором общины г. Слонима, мужским коллективом, 

МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

Творческий вечер вдохновил госТей 
адвенТисТской церкви 
     в городе слоним

детской вокальной группой и отдельными солистами. 
Все присутствующие прониклись духовным пением 
и богодухновенными словами песен. В зале царила 
торжественная, трепетная атмосфера. Все пожелали 
Алле Петровне, которой исполнилось 70 лет, 
творческого вдохновения от Бога и Его водительства 
на жизненном пути.

Благодарение Господу за те таланты, которые Он 
дает Своей церкви для прославления Его Имени и 
проповеди Евангелия людям!

Отдел информации Белорусского Униона Церквей



МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

1 июня в городе Алматы, Казахстан, прошёл благотворительный 
концерт «Он ведет меня», посвященный детям-инвалидам из 
развивающего центра «Особята».

«Он ведет меня»: кОнцерт 
для детей-инвалидОв сОстОялся в алматы

В программе приняли участие несколько 
коллективов – детские, молодежные группы, мужской 
хор и церковный хор. Также и дети с особенностями 
развития исполнили свои любимые песни. Звучали 
сольные номера, инструментальные попурри и детская 
проза. Концерт продлился около двух часов. Среди 
посетителей концерта одну третью часть составляли 
гости церкви, многие из которых были здесь впервые. 

Судя по отзывам, впечатления гостей и всех 
пришедших были самыми положительными. На каждого 
слушателя нашлись свои слова и музыка. На экране 
были отображены тексты гимнов, которые звучали в 

зале. Таким образом гости могли глубже проникнуться 
смыслом произведений и подпевать солистам. 

Очень радостно было видеть, как молодые люди 
славят искренне Господа! Это прекрасный пример того, 
что Господь всегда с Нами. Он ведет нас по жизненному 
пути, чтобы привести в Небесный Дом! 

Посмотреть концерт можно здесь: 
https://youtu.be/Hvi6Z5V2aL4?si=4_BNg9hg364p6pzt

Евгения РОЖЕНКО, 
Ольга МИХАЙЛОВА, 
г. Алматы, Казахстан

https://youtu.be/Hvi6Z5V2aL4%3Fsi%3D4_BNg9hg364p6pzt%0D


МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

Фестиваль «созвездие доброты» 
вновь объединил в служении    
   неравнодушные сердца

Подготовка к фестивалю началась заранее: активную 
поддержку оказали предприниматели г. Бобруйска и 
организация АДРА, а также братья и сестры общины города. 

В воскресенье с самого утра кипела работа: одни 
занимались приготовлением обеда, другие готовили 
творческие мастер-классы и зоны раздачи одежды и обуви; 
к месту проведения фестиваля съезжались волонтёры 
и неравнодушные люди, готовые поделиться частичкой 
своего тепла и доброты.

Фестиваль открыла праздничная программа, которая 
подарила всем отличное настроение и заряд позитива. 
После концерта дети и взрослые были приглашены 
поучаствовать в квесте «Здоровье», где на разных станциях 
в наглядной форме они знакомились с важными правилами 
помощи своему организму, а также узнали о возможности 

2 июня база отдыха «Мир» в Беларуси гостеприимно распахнула 
двери для друзей – детей-инвалидов и молодых людей с 
инвалидностью. Фестиваль «Созвездие доброты» проводится не 

впервые и хорошо знаком жителям и организациям города, которые 
с радостью принимают участие в проекте.

доверять Богу свои переживания и трудности! Все 
получили так называемые «добрики», которые 
затем можно было обменять на призы и вкусности.

Фестиваль завершился совместным обедом, 
приготовленным на свежем воздухе, а также 
угощением в виде мороженого, попкорна, 
сладкой ваты и других любимых детьми 
атрибутов летнего отдыха. Слова благодарности, 
продолжительное общение после и радость на 
лицах свидетельствовали о том, что в этот день на 
территории базы «Мир» гости ощутили атмосферу 
любви, заботы и принятия. 

Отдел информации 
Белорусского Униона Церквей



ДЕТСТВО С БОГОМ

Праздник детства в саратове

Фестивали детского творчества в конце мая – начале 
июня для Волжского объединения стали доброй 
традицией и отличным поводом отпраздновать День 
защиты детей, окончание учебного года и начало летних 
каникул. Каждый год ребят ждут захватывающая история, 
красочное представление, приключения, творческие 
мастер-классы, общение с мудрыми наставниками и 
возможность показать свои творческие способности. 

Этот год не стал исключением. «В некотором 
Царстве…» (так назывался фестиваль) случилась беда. 
Поселился Страх, который всех запугал и лишил радости. 
Кто бы из доблестных воинов не пытался победить его, 
терпели необъяснимое поражение. Остался один Рыцарь, 
который продолжал сражался со Страхом мечом Силы 
человеческой. Его силы были на исходе, а Страх все рос и 
величался. 

В этом Царстве были великие Школы библейских 
героев веры – Давида, Даниила, апостола Павла, Авигеи, 
Есфири, Марии, – но никто не приходил к ним учиться. Все 
боялись. И вот приехали ребята из других городов этого 
Царства и решили помочь столице. Они пошли учиться 
в эти школы и полдня посвятили необыкновенным 
урокам веры. У Есфири учились молиться. Царь Давид в 
спортивных играх развивал у ребят меткость, ловкость 
и смелость. Даниил рассказали им о том, как доверять 
Богу и искать у Него мудрости. Добрая Мария через 
рисование научила ребят видеть красивое и гармоничное 
в Божьем творении и быть послушными Богу. Апостол 
Павел рассказал ребятам о своих путешествиях, и ребята 
смогли попробовать себя в роли капитанов кораблей.  
В гостях у Авигеи ребята учились искусству общения, 
дружбы и гостеприимства, которые помогают в решении 
конфликтов. Там же ребята научились делать вкусные 
брускетты. Помимо уроков веры в каждой школе ребята 
получали фрагмент библейского обетования, которое им 
нужно было сложить в библейский стих. 

После обеда состоялась финальная битва всех 
«воинов», обученных сражаться со Страхом. Сложив 

библейский текст и выучив его наизусть, ребята победили 
Страх   Словом Бога. И Царь объявил в честь этого ярмарку 
– праздник. На фестиваль все желающие привезли свои 
творческие работы. Из этих поделок и организовали 
ярмарку, на которой теперь каждый мог приобрести 
понравившуюся работу. Вырученные от продажи деньги 
пошли на помощь нуждающимся семьям. 

По традиции фестиваль завершился вручением подарков 
и общими фотографиями.  Довольные и 
веселые дети с родителями разъехались 
по своим городам. И, главное, они 
теперь точно знают, как побеждать 
страх.

Галина СОКОЛОВА,
руководитель Отдела детского 

служения
Волжского объединения

Юлия САМОХВАЛОВА,
мама участника праздника

2 июня в г. Саратове прошел фестиваль детского творчества. Более 
120 детей и их родителей приехали на праздник из шести областей 
Волжского объединения Церкви христиан адвентистов седьмого дня.



МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

Провозглашая ЕвангЕлиЕ 
       чЕрЕз музыку

Господь открывает Себя человеку 
как через Божью книгу – Библию, так и 
через Свое творение – книгу природы. 
Не только пророки возвещают о Боге, 
о Нем свидетельствует человеческий 
опыт, история, литература, поэзия, музыка... Даже в 
тишине человек может расслышать голос Божий. 

В субботу 24 мая в общине г. Могилева прошла 
творческая встреча с заслуженной артисткой Беларуси, 
солисткой Большого театра Еленой Сало.

Братья и сестры в этот вечер не только услышали 
музыку и прекрасное пение, но также были впечатлены 
и вдохновлены опытами с Богом, которыми поделилась 
Елена Алексеевна.

Благодарность Господу за то, что Он никогда не 
оставляет Своих детей, являя Свою благодать в жизни 
каждого человека, ищущего Его лица!

Отдел информации 
Белорусского Униона Церквей



ГЕРОИ ХРИСТИАНСТВА

Молодежь Бреста рассказала гостяМ 
церкви о служении рефорМаторов

Последняя суббота мая порадовала прихожан и гостей 
церкви г. Бреста по улице Мошенского, 66 особенным 
утренним служением, подготовленным молодёжным 
отделом.

Парни и девушки подготовили впечатляющую 
программу под названием «Молодые люди и 
Реформация» о таких же, как и они, молодых людях, 
движимых Святым Духом и желанием служить Господу.

Используя материалы книги «Великая борьба», они 
ярко и доступно рассказали о служении Джона Уиклифа, 
Яна Гуса, Мартина Лютера и других реформаторов. Гости 
программы узнали об  особенном служении реформаторов 
в непростое время, о мужестве и стойкости в желании 
открыть простым людям яркие истины Божьего Слова, 
а также о возможности распространять свет Евангелия, 
несмотря на угрозы, гонения, а иногда и мученическую 
смерть.

В программе прозвучали вдохновенные гимны, 
прославляющие Господа, в том числе 
прекрасные музыкальные произведения 
немецкого композитора эпохи 
Реформации Иоганна Себастьяна Баха.

Во время этой программы 
чувствовалось особенное влияние Духа 
Святого, и слушатели наполнились 
желанием также, как и герои 
Реформации, нести знамя истины 
окружающему миру.

Завершилось субботнее служение 
совместным обедом и дружеским 
вечерним чаепитием.

Отдел информации 
Белорусского Униона Церквей



ВОЗВОДЯ МОСТЫ

Юных и взрослых жителей Караганды 
пригласили на праздничнуЮ программу 
           в церКовь

Под девизом «Прокачай дружбу» дети знакомились 
друг с другом, пели с ведущими христианские песни, 
участвовали в конкурсах и затем, объединившись в команды, 
прошли станции под названием «Доброта», «Радость», 
«Уверенность», «Безопасность», «Желание» и «Активность», 
где участники знакомились с поучительными текстами 
Священного Писания. Такими как: 

С благодарением открывайте свои желания перед 
Богом (Флп. 4:6);  

Кто ходит в непорочности, тот ходит безопасно (Прит. 
10:9); 

Делая добро, да не унываем (Гал. 6:9). 
Также дети научились видеть нуждающихся и 

проявлять заботу, думать о том, как порадовать близких. 
Ребята написали добрые пожелания для других и узнали, 
что самое главное сокровище – это Слово Божье.

В это же время родители приняли участие в программе 
«Секреты счастья в семье», где в теплой атмосфере за 
чашкой ароматного травяного чая им напомнили, что 
высказывание признательности и благодарности членам 
семьи служат созидательным стрежнем, так необходимым 
для сохранения семейных дружеских отношений. 

Несмотря на то, что отделочные работы молитвенного 
дома еще не завершены в полном объеме, община активно 
трудится для приобретения новых друзей для Христа. Судя 
по отклику, гости встречи получили духовную поддержку 
и заряд позитивных эмоций. Программа завершилась 
приглашением на следующую встречу. Братья и сестры 
общины Караганды благодарят Господа за Его милость и 
за новых друзей.

Людмила Верясова, 
г. Караганда, Казахстан

2 июня в адвентистской общине города Караганды, Казахстан, 
прошла программа, приуроченная ко Дню защиты детей. 



АКТУАЛЬНЫЙ ВОПРОС

Участники молодежной встречи в могилеве
Узнали библейскУю формУлУ Успеха

23 мая в Могилёве на молодёжном служении 
под названием «что такое успех и как его достичь?» 
Александр Богданенков, пастор из Полоцка, в 
увлекательной и содержательной форме представил 
библейский портрет успеха.

Опираясь на личный опыт, Александр Сергеевич 
рассказал юношам и девушкам о важности 
доверия Богу. На примерах из своей 
биографии Александр поделился, 
как Господь помогал ему достигать 
побед и быть успешным в глазах 
Бога. Он подчеркнул, насколько 
важным и ценным для человека 
является Священное Писание, 
конечно, при условии прилежного 
чтения, изучения и воплощения 
боговдохновенных истин. В 
завершении каждый из участников 
встречи получил в подарок духовные 
книги, автором которых является сам 
Александр Богданенков.

Отдел информации 
Белорусского Униона Церквей



ДЕТСТВО С БОГОМ

О любви иисуса рассказали 
на детскОй прОграмме в грузии

Рассказывает Маия Кисиеви:
– В этот раз наше «Величайшее путешествие» 

состоялось в город Телави, расположенный в Восточной 
Грузии. 1 июня, в Международный день защиты 
детей наша команда выехала из Тбилиси с заранее 
подготовленной программой.

После субботнего богослужения церковь постепенно 
стала наполняться детьми и их родителями. Какая это 
великая радость, когда церковь заполнена людьми, и на 
тебя смотрят глаза, полные предвкушения и ожидания 
начала праздничной программы!

В самом начале встречи дети активно участвовали 
в играх, вместе пели песни, обсуждали библейские 
сюжеты. Хотя сценарий программы «Величайшее 

путешествие» един для всех, но везде она проводится 
по-разному. В завершении встречи наши юные гости 
получили учебники с заданиями, которые нужно будет 
выполнить дома.  И теперь мы надеемся увидеть 
знакомые лица на следующей встрече – во время 
выпускной программы. И конечно же, все юные гости 
программы получили подарки. 

Наша цель – донести любовь Иисуса до сердец детей, 
рассказать им о том, как сильно любит их Господь. Как 
поется в одном из христианских псалмов: «Этот дар 
может быть потерян, стар, истлел, но любовь Иисуса 
вечна».

Отдел информации 
Грузинского поля ЕАД



ДЕТСТВО С БОГОМ

ОсОбые служения благОслОвения 
детей на периОд летних каникул    
   прОшли в церквах беларуси

Кажется, ещё недавно школьники и студенты 
начинали очередной учебный год и общины молились 
о них, прося Божьего благословения. На протяжении 
года ежедневно родители вверяли своих детей Господу 
в молитве, понимая, как им необходимы Его помощь и 
присутствие с ними в учебных заведениях. Год учёбы 
позади, но Его присутствие всё также необходимо детям.

1 июня в общинах Белорусского Униона Церквей 
прошли особые служения благословения детей на 
летние каникулы. Ведь для того, чтобы разумно 
распорядиться каждым днем с пользой для здоровья, 
быть везде и всегда под охраной и защитой Бога, летом 
детям также необходимо благословение Небесного 
Отца! А выпускникам школ, абитуриентами студентам, 
проходящим экзаменационные испытания, – вдвойне! 

Субботу 1 июня община г. Кричева посвятила 
миссионерскому служению и провела праздник для 
детей из детских домов семейного типа, а также 
ребят, приглашенных членами церкви. Программа, 
которая  была подготовлена и проведена совместно с 
общиной г. Могилева, включала игры, конкурсы, квесты, 
детские песенки о Божьей любви. Особой радостью 
для детей стал сладкий стол в конце праздника. 
Всем  присутствующим на программе взрослым были 

подарены газеты и миссионерские книги. С радостью и 
благодарностью в сердце и на устах прощались юные и 
взрослые гости церкви.

В минской общине по ул. Кнорина прошло 
совмещённое служение искателей приключений и 
благословение детей. Всё служение ребята проводили 
самостоятельно.

А в общине г. Новополоцка после особого служения 
и обеда для детей был организован квест «Детство 
Иисуса». чтобы получить приз, нужно было найти все 
слова из памятной жемчужины, составить её и рассказать 
наизусть.

Первая суббота лета для ребят церкви и посетителей 
детской игровой площадки была особенной в брестской 
общине по улице Мошенского, 66. Для них родители 
и наставники приготовили праздничную программу, 
в которой ребята отвечали на вопросы викторины по 
Библии и услышали наставления на каникулы в виде 
предметов-символов летних благословений. Пусть 
добрый Небесный Отец хранит всех детей, дарует 
отдых и восстановление сил, чтобы, наслаждаясь Его 
творением и благословениями, они могли познавать Его 
любовь и характер!

Отдел информации 
Белорусского Униона Церквей



ДЕТСТВО С БОГОМ

Детский музыкальный фестиваль
           в Бишкеке

«Но говоря с любовью истину, мы будем 
возрастать, во всем отражая характер Христа, 
Который является Главой» (Еф. 4:15). 1 июня, в 
День защиты детей, в первой бишкекской общине 
прошел детский музыкальный фестиваль под 
названием «Отражая Христа», в котором приняли 
участие не только ребята из Бишкека, но и из других 
близлежащих городов и сел. 

Ведущими на мероприятии были перчаточные 
куклы в виде лесных зверей и большой плюшевый 
Мишка. Уже третий год подобный фестиваль 
проводится в таком формате, и это вызывает 
особый восторг у детей и их родителей. В этот раз на 
мероприятие пришло очень много гостей. Некоторые 
ждали этого события целый год.

В этому году в фестивале приняли участие 72 
ребенка, среди которых были как подростки, так 
и малыши. Ребята из разных общин приготовили 
очень красивые и вдохновляющие музыкальные 

номера: они играли на скрипке, фортепиано, флейте, 
гитаре и других музыкальных инструментах, пели и 
рассказывали стихи об Иисусе. А также несколько общин 
представили красочные и интересные сценические 
постановки, рассказывающие о том, как в своей жизни 
мы по-настоящему можем отражать характер Христа. 
Этот фестиваль вдохновил не только детей, но и их 
родителей. 

В своей книге «Отражая Христа» Эллен Уайт 
писала: «Все, кто любит Бога, должны быть глубоко 
заинтересованы в детях и молодежи. Бог может открыть 
им Свою истину и Свое спасение» (Отражая Христа, стр. 
437). 

Будем молиться о водительстве Святого Духа и о 
том, чтобы больше и больше детей узнавали о Христе и 
принимали Его как своего Спасителя.

Янина АСАДУЛИНА, 
Отдел информации Церкви АСД 

в Кыргызстане



ДЕТСТВО С БОГОМ

КаК провели 
всемирный день
исКателей приКлючений
в Бресте

Видеть детей послушными, честными, 
добрыми, благодарными, вежливыми, 
почтительными – желание родителей, 
стремящихся воспитать их для вечности. Именно 
эти качества созвучны закону клуба «Искатели 
приключений», который был основан в Церкви 
адвентистов седьмого дня для духовной 
поддержки детей от 5 до 9 лет.

Суббота 18 мая стала особенной для 
искателей приключений Всемирной 
адвентистской церкви, а также Белорусского 

Униона Церквей. Ведь ежегодно в этот день дети сами проводят 
служения в своих общинах. «Иисус всё знает. Он заботится о тебе» 
– таким было название Всемирного дня искателей приключений в 
этом году.

В общине г. Бреста по ул. Мошенского искатели приключений 
провели особое служение, в ходе которого был показан интересный 
христианский опыт со смыслом на тему: «Доброе и злое сердце». 
Символами этих сердец стали два шарика: наполненный гелием 
взлетел ввысь к потолку (доброе сердце), а другой упал на пол (злое 
сердце).

Опыты с разноцветной пеной подвели детей к разрешению 
вопроса: как сделать так, чтобы злость не бурлила и не изливалась 
из сердца человека наружу?

А история о бедном человеке, который получил от богатого ведро 
мусора и вернул его чистым и наполненным доверху ароматной 
клубникой, подчеркнула главную мысль: каждый отдает другому то, 
чем наполнено его сердце.

День был наполнен духовным уроками, сюрпризами, 
совместными прославлением Бога.

Клуб искателей приключений «Solo Scriptura» минской общины 
по ул. Васнецова, 32 провёл утреннее богослужение, а помогли им в 
этом старшие товарищи – следопыты и молодежь.  Проповеди детей 
и пастора вселили ощущение безопасности и спокойствия, которые 
Иисус дарует каждому, кто полностью доверяет Ему.

После совместного обеда искатели приключений и следопыты 
поучаствовали в квестах, одним из которых был молитвенный. 
На станциях с помощью наставников ребята молились за церковь, 
семью, друзей, свои мечты, делились тем, что тревожит, отдавали 
Богу согрешения и переживания. С дружеским визитом и помощью 
в служении общину посетили наставники и следопыты г. Борисова.

Благодарение Богу за служение детских и подростковых клубов и 
духовное попечение о детях в адвентистских общинах. Пусть сердца 
ребят наполняются любовью и светом Иисуса Христа и откликнутся 
на Его призыв доверить Ему свою жизнь и посвятить себя труду для 
спасения ближних!

Отдел информации
 Белорусского Униона Церквей



ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

Семейные СоСтязания 
по библейСкому и Спортивному 
ориентированию провели в алматы 

Несколько месяцев шла подготовка к соревнованию. 
Нужно было продумать вопросы по «Библейским 
жемчужинам». Билеты, как на экзамене, для каждой 
возрастной группы составляли по отдельности. Три 
текста в каждом билете имели начало, и необходимо 
было озвучить их до конца. Максимальное количество 
баллов за текст на память, баллом ниже – если 
посмотришь в Библию и т.д. Также билеты были 
составлены по теме «Люди Библии» и «Иисус Христос в 
живописи и в музыке». На каждом контрольном пункте 
– отдельная тема. В мае вопросы были опубликованы в 
чатах: молодежном, следопытском, школьном. Ребята 
имели возможность подготовиться. 

Все команды были разбиты на 4 возрастные группы 
и каждой группе присвоен цвет: зеленый, желтый, 
красный, синий. Капитанами команд были выбраны 
дети. На пункте «Оказание первой медицинской 
помощи» нужно было ответить на теоретические 
вопросы и продемонстрировать свое умение при 
оказании помощи в конкретной ситуации, обозначенной 
в билете.

Настроение у участников и контролеров-
организаторов было прекрасное! Сама природа 
располагала к празднику! Обещанный прогнозом 
обеденный дождь Господь, по просьбе Своих детей, 
отложил на вечер.

Команды ловко разбирались с палаткой, вязали 
узлы, «переправлялись через реку», перепрыгивали 
с помощью каната через «ров», ориентировались по 
компасу и по карте, прыгали по «кочкам на болоте».

Но, прежде чем команды приступили к стартам, 
инициатор и организатор мероприятия Елена 
Вячеславовна провела интересные игры на знакомство, 
ведь на этой летней лужайке собралось более 

60 человек, представители двух церквей и школы 
«Наследие». Внимательно все слушали проповедь Д.Д. 
Павелко и активно участвовали в диспуте.  Помолились и 
приступили к состязаниям. 

Конечно же, победила дружба! Но, кроме того, 
капитану каждой команды был вручен вкусный приз, 
который легко можно было разделить на всю команду.   

Два секретаря подсчитали время прохождения 
дистанции и баллы, заработанные на контрольных 
пунктах, и объявили победителей. Поскольку возрастных 
групп участвовало четыре, то и первых мест было четыре.

 Все капитаны получили в подарок важные 
походные принадлежности. Но особый приз – большая 
иллюстрированная Библия – была вручена капитанам 
команд, продемонстрировавшим блестящие знания 
текстов Священного Писания.

Но на этом подарки не закончились, как не 
заканчиваются и добрые дела у учеников Христа. В этот 
раз их обладателями стали команды, собравшие в мешок 
больше мусора с лужайки и прилегающей территории. 
Лесник рощи был также очень 
доволен!

Много нас собралось в этот 
воскресный день на гостеприимной 
лужайке, и каждый нашел себе 
дело и место, и никто не чувствовал 
себя чужим или обиженным. 
Благодарность Господу, что Он 
подарил нам такую большую дружную 
семью! И да славится имя Божье в 
сердцах и делах наших!

Надежда ЯШКОВА, 
г. Алматы, Казахстан 

В воскресенье 2 июня в роще Баума г. Алматы состоялся настоящий 
праздник жизни — 16 семейных команд участвовали в состязаниях 
«Семейные старты». Целью мероприятия было побудить детей и взрослых 
исследовать Священное Писание и приобретать навыки походной жизни, 
умение оказать первую медицинскую помощь. Начальником дистанции 
был В.А. Плащинский. 



ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

ВыстаВку здороВья проВели для 
ВоспитанникоВ школы-интерната 
В Беларуси

9 июня в специализированной школе-
интернате г. Новогрудка, Беларусь, совместными 
усилиями минских, слонимской, барановичской 
и новогрудской общин была проведена детская 
Выставка здоровья. Команду очень тепло приняли 
и педагоги школы-интерната, и ребята. Дети 
организаторов и участников мероприятия также с 
удовольствием помогали инструкторам и учились 
служить ближнему.

Воспитанники школы познакомились с пользой 
здорового образа жизни, увлечённо участвовали 
в предложенных играх, выполняли задания, с 
удовольствием пели и задавали много вопросов. 

В завершении встречи дети получили 
подарки и книги. Администрация школы-
интерната предложила организаторам 
Выставки здоровья дальнейшее 
сотрудничество с пользой для детей.

Команда инструкторов и организаторы 
мероприятия благодарят  Господа за то, 
что Он дает возможности и открывает 
двери учреждений для служения 
обществу.

Отдел информации 
Белорусского Униона Церквей



Праздничное богослужение и 
семейную эстафету организовали 
       в нижнем новгороде

Детский отдел общины «Нижняя» подготовил 
настоящий праздник для детей и взрослых, 
поводом для которого стал Международный день 
защиты детей. Этот день выпал на субботу – день 
богослужения; это помогло привлечь внимание 
церкви к проблеме воспитания детей и приобщения 
их к вере и жизни общины. 

Дети разных возрастов приняли участие в 
богослужении. Они открывали служение, читали 
стихи, пели псалмы, рассказывали детскую историю, 
призывали к пожертвованиям. Священнослужитель 
Александр Синицын в своей проповеди под названием 
«Не пересоли» призвал аккуратно доносить Благую 
весть до детей, чтобы «не пересолить» и не вызвать 
у них сопротивление. «Помочь детям увидеть Бога в 
истинном свете – вот задача верующих родителей, 
чтобы ребенок, став взрослым, самостоятельно 
мог построить отношения с Богом», – подчеркнул 
служитель. Также во время богослужения была 

совершена молитва благословения детей, подростков 
и учащейся молодежи на период летних каникул.

Дети и взрослые получили в этот день возможность 
не только прославить Бога во время торжественного 
богослужения, но и вместе поучаствовать в 
подвижных, развивающих командных заданиях. После 
богослужения во дворе Христианского культурного 
центра прошла семейная эстафета. Задания были 
разнообразными и интересными – бег в мешках, 
чехарда, прыжки через обруч; также нужно было 
суметь аккуратно накормить напарников йогуртом, 
изобразить библейских героев, рассказать наизусть 
одну из заповедей и многое другое. В конце эстафеты 
ее участники получили подарки, полакомились 
вкусными пирожками и разошлись по домам в 
хорошем настроении. 

Юлия СИНИЦыНА, 
Отдел информации Волго-

Вятского объединения

ДЕТСТВО С БОГОМ

1 июня в нижегородской общине адвентистов «Нижняя» прошло особое 
богослужение, посвященное Международному дню защиты детей. 
После богослужения состоялась веселая эстафета с участием детей и их 
родителей.



ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

КаК прошли аКции «Дышите свобоДно» 
в гороДах волжсКого объеДинения

Ежегодно во всем мире 31 мая отмечается День 
отказа от табака. В России к этому дню приурочена 
Неделя отказа от курения, которая в 2024 году проходила 
с 27 мая по 2 июня. Цель мероприятий, проходящих 
в эти дни, – обратить внимание на вред табачной 
зависимости для человека, а также вовлечь в борьбу 
с курением общественность. Одно из направлений 
служения Церкви христиан адвентистов седьмого дня 
– популяризация принципов здорового образа жизни, в 
том числе отказ от вредных привычек и зависимостей. 
Именно поэтому в эти дни многие адвентистские 
общины Волжского объединения при поддержке 
фонда «Новый старт» организовали и провели в своих 
городах акции «Дышите свободно». 

Адвентисты г. Волжского выходили на акцию дважды 
– 30 мая и 1 июня. Задавали вопросы, общались, 
раздавали буклеты. Вместе со взрослыми в этом 
проекте участвовали и дети, которые также помогали 
в раздаче брошюр. Для общины это был первый, 
но вдохновляющий опыт – горожане охотно шли на 
контакт, особенно молодежь. И было приятно узнать, 
что многие придерживаются принципов здорового 
образа жизни.

В г. Волгограде 31 мая и 1 июня также проходила 
подобная акция. Команда волонтеров из адвентистских 
общин вышла на городскую набережную. Проводили 
анкетирование, раздавали пригласительные на 
программу по освобождению от зависимости. 
Курильщикам дарили мандарины в обмен на сигареты. 

Во Фролово акцию по отказу от курения организовали 
и провели местные следопыты. В парке «Заречный» 
они вместе с отдыхающими надували мыльные пузыри, 
чтобы потренировать легкие; измеряли объем легких; 
раздавали буклеты о вреде вейпов, кальянов, сигарет; 
проводили опрос среди молодежи и взрослых, а 
желающим раскрывали 21 секрет, как бросить курить. 
Горожане, участвующие в акции, символично могли 
бросить дротик в мишень-сигарету в знак своей победы 
над зависимостью.  

Интересным был опыт проведения акции «Дышите 
свободно» в г. Ульяновске. Здесь проект проходил в 
местном парке 1 июня, в День защиты детей, где было 

много молодежи и семейных пар с детьми. В подготовке 
и проведении акции участвовали Отдел здоровья и 
Детский отдел. Пока взрослые проводили анкетирование, 
раздавали визитки и буклеты, дети с удовольствием 
помогали курильщикам обменять сигареты на конфеты.  

Большой интерес вызывала кукла-курильщица, 
которая собирала вокруг себя много зрителей, особенно 
молодежь. Благодаря этому пособию люди наглядно 
могли увидеть, что происходит в их организме из-за 
курения. Во время акции к ее организаторам в качестве 
волонтеров присоединились молодые люди, примерно 
16-ти лет, – 5 человек, которые активно включились 
в общение. Сами они не курят, но с радостью прошли 
анкетирование, познакомились с интернет-платформой 
«Дышите свободно», помогающей в борьбе с курением, и 
взяли буклеты, чтобы помочь другим бросить эту пагубную 
привычку. через некоторое время одна девушка из этой 
группы привела к организаторам акции своего отца, 
которого тут же зарегистрировали на он-лайн программу 
«Дышите свободно».

Также организаторам запомнилась беседа с семейной 
парой. После подсчета суммы, которая ежегодно тратится 
ими на сигареты, они задумались. Пара честно призналась 
в своей зависимости и неспособности ее победить. Но 
общение не прошло бесследно – они пришли к выводу, 
что нужно бросать курить, и взяли визитку и брошюру.

В целом вся акция прошла очень динамично. Звучало 
много положительных отзывов. Родители принимали 
решение бросить курить и быть положительным примером 
для своих детей. И именно это вдохновляет организаторов 
подобных проектов на дальнейшее служение обществу в 
сфере здорового образа жизни.

Юлия БАЛИНОВА,
Отдел информации Волжского 

объединения
Александра МУРТАКОВА, 

Отдел здоровья, г. Ульяновск
Виктория АНОРОВА,

Отдел информации, г. Ульяновск

В период с 27 мая по 2 июня во многих городах Волжского объединения 
прошли акции «Дышите свободно» против табачной зависимости. 
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День открытых Дверей изДательства 
«ИсточнИк жИзнИ»: сразу Два празДника

2 июня прошел День открытых дверей 
издательства «Источник жизни» (ИИЖ). Сотрудники 
издательства не боятся трудных задач, поэтому в 
этот раз решили устроить сразу два праздника: на 
территории издательства и в прямой трансляции на 
YouTube.

Вся команда издательства трудилась на 
протяжении нескольких недель, чтобы День 
открытых дверей состоялся. Сотрудники ИИЖ очень 
старались, чтобы праздник дотянулся даже до тех, 
кто не сможет приехать.

Праздник онлайн: вы не опоздали!
Знаете, что самое прекрасное в онлайн-

трансляции? Конечно, возможность пересматривать 
ее снова и снова! Зачем нам рассказывать о ней, если 
вы можете увидеть все своими глазами?

Онлайн-трансляция – это традиционный 
набор из мастер-классов, семинаров и хорошей 
музыки. А посмотреть ее в записи можно на канале 
Заокской церкви: https://www.youtube.com/
watch?v=Rhlmg0-Te6g&t=7653s

Почему стоит включить трансляцию:
• Посмотрите семинар психолога и бизнес-

коуча Руслана Ларина, чтобы научиться разговаривать 
с людьми так, чтобы вас слушали.

• Поучаствуйте в беседе писательницы Елены 
Люкмановой, иллюстратора Анны Тишиной и 
редактора Марины Становкиной, чтобы узнать, как 
рождаются милые сердцу детские книги.

• Научитесь следить за здоровьем и отложите 
старость с помощью мастер-класса магистра в 
области общественного здравоохранения Нигины 
Муратовой.

• Приготовьте полезные смузи и веганский паштет, 
посмотрев веселый мастер-класс с заведующей отделом 
маркетинга Анной Беланович и Нигиной Муратовой.

• Узнайте о признаках существования Бога, 
зашифрованных в мире живой природы, благодаря 
семинару доктора физико-математических наук Алексея 
Попова.

И закончите приятный вечер концертом христианской 
музыки!

Праздник в издательстве
2 июня цех издательства был похож на жужжащий 

пчелиный улей. Посетители рассматривали прилавки 
с книгами, едой и сувенирами, мимо них проходили 
экскурсии, со сцены постоянно были слышны голоса 
спикеров и ведущих.

Среди спикеров в этот день были преподаватель 
Заокского университета Светлана Петрищева, доктор 
богословия Евгений Зайцев, психолог Александр 
Сахаров, бизнес-коуч Руслан Ларин и доктор физико-
математических наук Алексей Попов. 
Главный редактор издательства 
Леонтий Гунько провел круглый стол 
«Год семьи в России и адвентистская 
церковь».

А вечером прошел концерт, 
который собрал вокруг сцены 
всех гостей праздника. Начался 
концерт с выступления народно-
инструментального ансамбля 
«Орион», а продолжился сольными 
выступлениями вокалистов.
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День открытых Дверей изДательства 
«ИсточнИк жИзнИ»: сразу Два празДника

Конечно, на протяжении всего праздника в цеху 
работала ярмарка, где посетители могли купить книги, 
журналы и сувениры.

Для детей – особый праздник
О детской программе нужно рассказать отдельно, 

ведь чего в ней только не было! Секретная квест-комната 
с тайными посланиями на стенах, спрятанными ключами 
и загадками собирала ребят снова и снова. На лужайке 
перед издательством проходили мастер-классы и игры, 
а еще можно было сделать аквагрим и попрыгать на 
батуте. Даже овечка Кудряшка и кот Афанасий Петрович 
сошли со страниц журнала «чудесные странички», чтобы 
тоже поиграть с ребятами!

Участники
Как всегда, издательству «Источник жизни» 

помогала сильная команда наших друзей и коллег.
Прямая трансляция, хороший звук на сцене и решение 
множества технических вопросов были бы невозможны 
без медиахолдинга «Надежда», а также команды Сергея 
Щукина.

Спасибо сотрудникам редакции газеты «Сокрытое 
Сокровище» за их замечательную детскую программу, 
стенд с продукцией, а также за презентацию о газете, 
которая стала прекрасным дополнением к экскурсии по 
издательству.

Спасибо всем спикерам, которые пожертвовали 
своим временем, чтобы стать частью нашего праздника.

Спасибо всем, кто помог организовать ярмарку – 
благодаря вам гости ушли домой с книгами, сувенирами 
и вкусными деликатесами. А на посвященной здоровью 
выставке узнали о том, как оставаться молодым и 
сильным.

Спасибо народно-инструментальному ансамблю 
«Орион» и всем исполнителям, участвовавшим в 
концерте, а также тем, кто его организовал и провел, 
– руководителю ансамбля Елене Лопаткиной, ведущей 
Валентине Гриб и Вере Пирожок, которая собрала 
команду лучших певцов Заокского.

Спасибо всем волонтерам, 
участвовавшим в детской программе 
и организации мероприятий.

И, конечно, спасибо вам, дорогие 
читатели. Если бы вы не включили 
трансляцию или не пришли к нам 
в гости, никакого праздника бы не 
было. Сотрудники издательства 
«Источник жизни» надеются, что 
каждый посетитель праздника 
получил щедрую долю радости и 
хорошего настроения.

Анна СМЕЛОВА



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Александр Морозов, пресвитер, руководитель следопытского 
клуба «Паруса надежды», община № 2 г. Красноярск, Россия.

«Дети, поДростки и молоДежь – они не 
буДущее, они  – настоящее нашей Церкви»

АлексАндр Морозов: 

– Александр, пожалуйста, расскажите о себе, 
о вашей семье. Где вы живете и трудитесь?

Я родился и вырос в очень красивом и 
живописном сибирском городе Красноярске. 
Очень люблю свой город за обилие красоты 
в природе, которая его окружает. Ведь 
соприкасаясь с Божьим творением, можешь 
ощутить, как Он велик! Вот уже более 15 лет я 
имею небольшой юридический бизнес.

У меня замечательная семья – красавица 
жена Лилия и три прекрасных дочери, которых 
она мне подарила: старшая Ангелина – 15 лет, 
средняя – Анна, ей 11, и младшая – Милена, 5 
лет. Знакомство с моей второй половинкой – это 
чудо Божье и удивительная история.

– Расскажите эту удивительную историю, как 
Бог соединил вас с Лилией?

Я познакомился с ней благодаря молодежному 
конгрессу в 2004 году. Бог доверил мне 
участвовать в его проведении, и благодаря 
этому я часто появлялся на сцене, и некоторые 
из братьев, подшучивая, говорили, что надо бы 
мне помочь создать семью. Нужно отметить, 
что со своей половинкой на конгрессе я так 
и не встретился. Но в журнале, посвященном 
конгрессу, было напечатано мое обращение 
к молодежи, внизу которого был 
адрес моей электронной почты. 

В то время у меня не было 
своего компьютера, почту я 
проверял в компьютерном клубе. 
Приехав домой после конгресса, 
я был поражен количеству писем, 
поступивших мне. Понимая, что я 
потрачу кучу денег на то, чтобы все 
их прочитать, я ответил на письма 
по работе и служению, а остальные 
удалил. Когда в следующий раз я 
пришел в компьютерный клуб, я 



понял, что удалил не все письма. 
Одно письмо все-таки сохранилось. 
Это и было письмо от моей будущей 
супруги. Первоначально нашей 
основной темой для общения были 
рассказы о служении, которое 
мы совершаем. Спустя почти год 
она приехала ко мне в Сибирь на 
молодежный летний лагерь. Поняв, 
что мы не можем жить друг без 
друга, уже в октябре я приехал в 
Ростов-на-Дону, где она трудилась 
в офисе Кавказской унионной 
миссии, и сделал ей предложение. В 
августе 2006 года в городе Ростове-
на-Дону Бог создал нашу семью, 
подарив мне бесценный подарок – 
мою прекрасную Лилию. 

– Александр, расскажите о 
вашем пути к Богу. Откуда истоки 
вашей веры? Как произошло ваше 
обращение? Как познакомились с 
Церковью адвентистов седьмого дня?

Первые шаги к Богу я начал делать еще 
в детстве. Как и большинство людей в 
нашей стране мои родители считали себя 
православными верующими. Изредка мы 
посещали воскресные службы. Не скажу, что 
они мне приносили какое-то удовольствие 
или вдохновение, но как послушный мальчик 
я вынужден был идти туда вслед за своими 
родителями. Обязательными к посещению 
были служения на Пасху и Рождество. Тяга к 
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чему-то духовному во мне была всегда, но смущало 
больше всего то, что я ни слова не понимал из того, 
что происходило в стенах храма. Более всего я не 
любил пасхальную службу, т. к. она длилась почти всю 
ночь. Но после было и приятное – дома нас ожидал 
праздничный стол. 

Все изменилось, когда папа принес приглашение 
на евангельскую программу Церкви адвентистов 
седьмого дня, которая проходила в кинотеатре «Луч» 
в самом центре города. Программу проводил Моисей 
Островский. Было это в 1998 году, когда мне было 
14 лет. Первоначально мы с мамой не испытывали 
особого желания посещать евангельские встречи, но 
папа ходил туда регулярно. Вечерами он делился с 
нами услышанным. В его глазах был огонёк, которого я 
давно не видел. Дух Божий работал над его сердцем. В 
тот период я увлекался историей и все, что рассказывал 
папа, я тщательно сверял с учебниками по истории. 
Тщательно все изучив, во всем разобравшись, я 
понял, что противоречий нет! Мы всей семьей начали 
посещать программу. Уже позже члены церкви нам 
рассказали, что программу приходилось проводить в 
три смены. Зал на тысячу мест просто не вмещал всех 
желающих, даже ступеньки в проходах были заняты 
жаждущими Слова Божьего. 

 Кульминацией программы 
стало крещение. В самом большом 
бассейне Красноярска крестили 
несколько сотен человек. Вместе с 
ними завет с Богом заключила и наша 
семья. Но это событие не послужило 
моим обращением к Богу. Крещение я 
отметил горячительными напитками со 
своими друзьями. Ну и конечно, начал 
посещать субботние богослужения со 
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своими родителями. Все это время Слово Божье и 
все, что происходило в церкви, как будто проходило 
мимо меня. Одним из переломных моментов стал 
случай, который произошел зимой 1999 года. На 
одной лестничной площадке с нами жил парень 
на десять лет старше меня. Его звали Сергей. Он 
«отличился» тем, что сколотил банду, которая потом 
переросла в преступную группировку. Это не могло 
не оказать на меня своего влияния. Безусловно, 
как парня меня притягивала эта компания. Я 
регулярно участвовал в уличных драках и сборищах 
этой группировки. Позже Сергей решил развивать 
преступное сообщество. Он запланировал взять 
под контроль «бизнес» по предоставлению услуг 
девушками легкого поведения в одном из районов 
города. «Стрелка для переговоров» была назначена 
на острове отдыха. Ближе к вечеру в наш двор 
начали подтягиваться ребята из нашей группировки. 
Всего набралось порядка 10 машин. Все были в 
приподнятом настроении, ожидая безусловный 
успех намеченного мероприятия. В последний 
момент перед выездом мама позвала меня вынести 
мусор и одеться потеплее. С большим нежеланием 
я откликнулся на ее просьбу. И несмотря на то, что 
я старался делать все очень быстро, когда я вышел 
на улицу, я увидел лишь то, как последняя машина с 
моими друзьями выезжала со двора. В тот момент я 
был очень недоволен и зол на себя и на маму. Ведь 
я подвел своих друзей. Я пошел домой, всем своим 
видом показывая всем окружающим, что меня уже 

достала чрезмерная родительская опека. 
Каким же удивлением было увидеть в 
вечернем выпуске новостей моих друзей. 
Оказывается, что противоположной 
стороной в нашем конфликте были бывшие 
сотрудники органов внутренних дел. И 
они заранее позаботились о силовой 
поддержке для себя, вызвав два автобуса со 
спецподразделением «ОМОН». И, конечно, 
когда начался конфликт, они вышли из 
своего укрытия и положили на снег всех его 
участников. Нескольких моих друзей взяли 
под стражу, некоторых ребят оттуда увезли 
на скорой в больницу, остальных отпустили. 
Сергей и его помощник получили реальные 
сроки лишения свободы. Им вспомнили 
еще и другие криминальные эпизоды 
при расследовании дела. Без своих 
лидеров наше преступное сообщество 
просуществовало недолго. 

 Ну а в моей голове после сводки таких 
новостей как будто рубильник переключили. 
Я подумал: «А что, если бы я принял участие 
в этом конфликте? что было бы со мной?» 
Теперь на субботнее богослужение и на свое 
участие в нем я уже взглянул совершенно 
по-другому. С этого момента начался мой 
искренний путь к Господу. 

– Что было решающим в принятии 
решения служить Богу?

В 2002 году было принято о 
формировании в Красноярске Енисейской 
миссии. Возглавил ее известный 
евангелист, преподаватель и ведущий 
Вадим Сергеевич Бутов. Ему тогда, по-
моему, всего лет 25 было. Наверное, 
небольшая разница между нами и сыграла 
свою роль. Одна за одной в нашем 
городе начали проводиться евангельские 
программы. И я, конечно, принимал в них 
активное участие. Мы разносили огромное 
количество пригласительных билетов от 
двери к двери, организовывали службы 
приветствия, следили за порядком. 
Вадим тогда поделился со мной идеей 
о проведении евангельской программы 
специально для молодежи, чтобы после 
нее создать уже восьмую по счету общину – 
молодежную церковь в нашем городе. Для 
ее проведения он пригласил на практику 
и для оформления музыкального 
служения на евангельских 
программах из Заокской 
духовной академии Алису 
Медведеву и Нелли Панюкову. В 
моей памяти навсегда останутся 
тепло молодежных встреч, 
вечерние прогулки и песни под 
гитару. Очень часто мы пели в 
общественном транспорте, неся 
людям весть о Божьей любви. 
Дух Святой работал над моим 
сердцем. 
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 Однажды вечером Вадим Бутов 
пригласил меня на прогулку. Начало 
его разговора ввело меня в ступор. Он 
начал с фразы: «Я знаю, ты уже готов». 
В голове сразу замелькала куча мыслей. 
«Готов к чему?» – спросил я. «Ты же 
понимаешь, что Алиса, Нелли и я – мы 
здесь не навсегда?! Мы уедем, а кто-
то должен остаться с молодежью. И я 
думаю, что это должен быть ты!» Все 
это было очень неожиданно. Но у Бога 
был Свой план для меня, и я решил 
не противиться ему и согласился. 
Уже буквально через пару месяцев, 
в качестве ведущего я приветствовал 
аудиторию молодёжи на евангельской 
программе в ДК Комбайностроителей. 
После ее проведения я стал пресвитером 
молодежной церкви г. Красноярска. 
В 18 лет на одном из собраний нашей 
общины меня рукоположили в сан 
пресвитера. Вадим возложил на меня 
руки для молитвы благословения, 
прочитав текст: «Никто да не 
пренебрегает юностью твоею; но будь 
образцом для верных в слове, в житии, в 
любви, в духе, в вере, в чистоте» (1 Тим. 
4:12). С этого момента началось моё 
активное служение в Церкви. В 2004 году 
количество молодежи, посещающей 
встречи в нашей общине, возросло до 
100 человек. Мы активно сотрудничали 
с администрацией нашего города и края, 

принимая участие в общественной жизни Красноярска. 
Некоторые чиновники даже начали называть нас 
словом, известным для всех нас – «молодежка». В 
этом же году комитет Енисейской миссии избрал меня 
на служение в качестве руководителя молодежного 
отдела. Жизнь стала еще насыщенней и интересней. 

 В следующем 2003 году, на полугодичном 
совещании Виктор Александрович Козаков 
пригласил меня служить в молодежном отделе 
Восточно-Сибирской унионной миссии. Для меня это 
действительно был шок! Тогда территория униона 
начиналась с далекого Камчатского края и простиралась 
до Тюмени. Но я смело и решительно 
принял вызов Господа. В 2004 
году совместно с руководителем 
Отела молодежного служения 
дивизиона Аркадием Балкан и 
командой мне выпало настоящее 
благословение участвовать в 
подготовке Молодежного конгресса 
Евро-Азиатского дивизиона, который 
проходил под девизом «Ты дорог 
мне» в Заокском. Благодаря этому 
конгрессу я встретился со своей 
второй половинкой. 



 Нужно признаться, что многие были против 
моего рукоположения в столь юном возрасте. Но 
я очень благодарен Богу и всем тем, кто поверил 
в меня и доверил столь ответственное служение. 
Если бы не это, я не знаю был бы я сейчас в церкви, 
был бы я сейчас с Богом, был бы я жив…? И теперь 
всегда, исходя из своего опыта, я стараюсь давать 
дорогу подросткам и молодежи. Многие ошибочно 
полагают, что дети, подростки и молодежь – наше 
будущее. Нет, – возражаю я, – они не будущее, они 
наше настоящее! 

– Александр, кто повлиял на ваше духовное 
становление?

 За свое духовное становление я, конечно, 
благодарен Вадиму Бутову! Он сделал очень 
многое для меня. Также хочу отметить Андрея 
Калистратовича Арфаниди и Николая Николаевича 
Кислого. 

 Андрей Арфаниди, являясь казначеем в 
Енисейской миссии, особое внимание уделял 
молодежи. Его коронной темой было добрачное 
консультирование. Сколько же времени он провел, 
наставляя нас в вопросах отношений мальчиков 
и девочек. Сколько «подводных камней» этих 
отношений он тогда поднял на поверхность. В то 
время я не совсем был согласен с тем, что он нам 

говорил, но, повзрослев, подписываюсь 
под каждым его словом. 

 Николай Николаевич Кислый 
– президент с большой буквы! Он 
руководил строительством самого 
большого Духовного центра за 
Уралом. Бесконечно мудрый человек 
и талантливый организатор. Благодаря 
ему я научился все в своей жизни 
раскладывать по полочкам. 

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

– Александр, какими профессиями и навыками 
вы владеете? Что повлияло на выбор профессии?

В школе одним из моих любимых предметов 
были история и обществознание. Наверное, 
это зависело в большей степени от моего 
преподавателя: Римма Константиновна привила 
мне большую любовь к этим предметам, и по ним 
я всегда получал хорошие оценки. честно говоря, 
до девятого класса я не очень-то и задумывался 
о выборе профессии. На одном из уроков в 
форме беседы учительница поинтересовалась у 
некоторых ребят, кто кем хотел бы стать в будущем. 
Когда очередь дошла до меня, этот вопрос 
застал меня врасплох. Увидев, что я затрудняюсь 
с ответом, она подсказала мне, что из меня 
вышел бы хороший юрист. Вот с этого момента 
я и стал планомерно двигаться к достижению 
этой цели. В старших классах начал больше 
внимания уделять истории и обществознанию. 
Выпускные экзамены в школе сдавал именно 
по этим предметам и поступил на юридический 
факультет, где чудным образом подружился с 
преподавательским составом, затем с ректором, 
а потом сам институт, в котором я учился, стал 
моим клиентом, а с сыном ректора мы до сих 
пор поддерживаем приятельские отношения. 
И только через несколько лет после окончания 
ВУЗа выяснилось, что на кафедре теории и 
истории государственного права преподаватели 
всячески старались перестроить расписание 
таким образом, чтобы я мог отстаивать субботу. 
Зная мои убеждения, они дали мне возможность 
сдавать государственные экзамены и получить 
диплом не в субботний день. Записали меня на 
сдачу на кафедру гражданского права, хотя это 
было против правил и требования к диплому у 
этой кафедры были совершенно другие. Вот так, 
с Божьей помощью, я освоил профессию юриста. 



 Хотя, честно сказать, многие говорят, что мне 
нужно было идти в театральный, чтобы быть ведущим 
или аниматором. Мне нравятся эти профессии, но 
они для меня являются дарами от Бога, которые я 
использую в служении для славы Его.

– Что является вашим любимым делом?
Моим любимым делом является служение в 

церкви, которое я совершаю на данный момент. 
Бог доверил мне быть пресвитером, директором 
городского клуба «Следопыт» –«Паруса надежды», 
а также координатором следопытских лагерей в 
нашей миссии.  

 Я бесконечно благодарен Богу за доверие, 
которое Он мне оказал, поручив это служение. Без 
него я бы не получал того удовлетворения, которое, 
наверное, нужно каждому человеку. В нашем клубе 
сейчас порядка двадцати ребят. Мне очень нравится 
передавать ребятам свои знания и рассказывать 
о Христе, в том числе вдохновлять их в том, что 
христианин может достичь успеха в бизнесе. 

 Ранее удавалось больше внимания 
уделять социальному служению. Вот от этого я 
испытываю безусловный восторг. Это такое теплое, 
непередаваемое чувство, когда ты можешь помочь 
людям, которые в этом нуждаются. 

– Александр, поделитесь опытом, 
когда вы ощутили, что Бог был 
особенно близок?

Присутствие Божье и Его руку в своей 
жизни я ощущал и ощущаю регулярно. 
Вкратце расскажу два опыта. 

 Семья, в которой я родился, была 
небогатой. Хотя у папы были золотые руки, 
он был краснодеревщиком, но продавать 
свое ремесло он не умел. Бог усмотрел так, 
что долгое время папа трудился с человеком, 
который в будущем стал мэром нашего города. 
У папы с ним были дружеские отношения. Он 
даже несколько раз покупал папины работы. 
Когда речь зашла о моем поступлении в 
юридический ВУЗ, мы прекрасно понимали, 
что поступить в нем на бюджет практически 
нереально, а платить за учебу мы были не в 
состоянии.

На семейной молитве мы предали этот 
вопрос Господу. Папе как будто кто-то 
подсказал обратиться к своему другу, который 
на тот момент уже был главой нашего города. В 
результате этого обращения Бог усмотрел мое 
обучение на юридическом факультете. 

 Другой случай произошел в 2007 году, 
и связан он со смертью моего папы. Папа 
болел продолжительное время и в тот год 
он успокоился в Господе. У меня уже была 
семья. Мы с супругой были молоды. В семье 
родителей я был единственным ребенком. 
И стоя на похоронах отца, я вдруг осознал 
ту ответственность, которая легла на меня. 
Я понял, что мне не от кого будет получить 
мужской совет и поддержку. От этого у меня 
екнуло в груди. В вечерней молитве я предал 
этот вопрос Богу и получил очень ясный ответ: 
«Я буду твоим Отцом, Я дам тебе лучший совет, 
если ты останешься верен Мне». 



– Расскажите, как ваша профессия способствует 
свидетельству о Христе.

Как предприниматель я стараюсь оказывать 
свои услуги клиентам наилучшим образом. 
Показательным для меня является тот факт, что 
большинство моих клиентов приходят ко мне 
благодаря «сарафанному радио», то есть по 
рекомендации знакомых. И обратившись ко мне, 
становятся постоянными клиентами, а некоторые и 
хорошими знакомыми. Главным моим принципом 
в работе является честность и открытость. Это мне и 
помогает в дальнейшем рассказывать им о Христе. 

– Александр, а какое служение совершаете в 
местной общине? Что вас вдохновляет в вашем 
служении?

Одно из служений, о котором я не сказал 
ранее, – это организация и участие в проведении 
христианских квестов для детей. В основном мы 
проводим их на Пасху и Рождество, когда люди 
наиболее расположены к тому, чтобы слышать 
весть о Христе. Материалы этих квестов мы 
адаптируем вместе с командой и проводим в стенах 
нашего Духовного центра. Эти квесты фактически 
можно назвать евангельской программой для 
детей. Обычно такие мероприятия посещают от 40 
до 70 детей и еще их родители, значительная часть 
из которых – не члены церкви. Всего в команде по 

подготовке квеста принимает участие 
20–25 человек. 

 Одновременно с этим уже 
несколько лет подряд я являюсь 
ответственным за проведение 
рождественских концертов, которые 
мы обычно проводим в конце декабря. 
Значительная часть посетителей 
концертов – это дети и семьи участников 
проекта «Ёлка ангела». Этот проект 
является очень трогательным. Мамы, 
которые на момент его проведения 

находятся в исправительном учреждении, 
пишут письма своим детям и передают их 
нам. А чтобы нам не с пустыми руками прийти 
к детям, мы дополняем письма от матерей 
подарками. Эти письма и подарки мы вручаем 
на рождественских концертах. 

 – Александр, ваш любимый текст Библии?

«Я и дом мой будем служить Господу» (Ис. 
Нав. 24:15). Этот текст является девизом моим 
и моей семьи.

Беседу вела Елена КОТОВА, 
ответственный редактор 

журнала «Адвентистский вестник»

ЛЮДИ ЦЕРКВИ



Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные видео и проповеди. 
Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и Twitter, где мы публикуем новости и 
другую полезную информацию. Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте 
в курсе всех новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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БИБЛЕЙСКОГО КРЕАЦИОНИЗМА, 
НАЧАЛ СВОЮ РАБОТУ

Этот новый информационный ресурс предлагает любознательному 
читателю большой объем полезных научных материалов, посвященных 
вопросам Творения и происхождения жизни.

На сайте вы найдете все номера журнала «Сотворение: вопросы 
библейского креационизма», который представляет широкое 
разнообразие интересных фактов и новостей из мира науки, имеющих 
непосредственное отношение к сфере взаимодействия веры и науки.

https://sotvorenie.esd.adventist.org/

Алексей ПОПОВ,
главный редактор журнала 

«Сотворение: вопросы библейского креационизма»










